

## 常陸太田ロータリークラブ

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

R I 第2820地区

No.13834

(1960年1月13日設立)



R I 会長方針



会 長 塩原 吉博  
 例 会 場 常陽銀行太田支店2F  
 例 会 日 毎週水曜日/12:10~13:10  
 最終例会18:30 レストランばんび  
 会報委員 鹿志村 勇夫・篠原 啓一・木村 幸裕

(先週例会) 2018年1月24日 NO. 22

(本日例会) 2018年2月7日例会 (通算NO. 2828)

## 本日のプログラム(2月7日)

- ◎ 月例セレモニー ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ ロータリーの友から

## ◎ 職場訪問 若宮八幡宮

全員で正式参拝

## ◎ 四つのテスト唱和(和田職業奉仕委員長)

## ◎ 会長タイム(塩原吉博会長)

こんにちは。例会前に清らかな気持ちで参拝ができました。神社というのは清々しく、空気感が違う気がします。

先週18日に行われた竹下和男先生の講演会は大変すばらしいものがあったと思います。さすが大谷委員長の力量というところで、200名を超える参加者を得て盛大にできました。また、大谷委員長の肝いりだけあって内容の深い講演でありました。

1月は職業奉仕月間ということで、今日は職業奉仕委員会担当の例会です。先輩達の時代から「ロータリーにとっての職業奉仕という概念はなかなか難しい」という共通認識があります。職業にはいろいろな形がありますが、何かしら人の為になっていなければ職業とは言わないと思います。

為になっていて、その見返りとしての報酬や喜びが味わえて初めて職業なのだろうと思います。そういう意味で、神社、宮司さんというお仕事の中で、どういうものが喜びで職業としての意味を感じられているのかなど、内面的なところも伺えればと思います。また、神社さんやお寺さんなどは基本的にはご家族で継承して行くところが多いと思いますが、そういうところで職業観としての継承をどうお考えなのかなども興味があります。今日は勉強させていただきます。

## ◎ 幹事報告(岩間幹事)

- ① 移動例会の場所について皆さんに何度もメールしてしまいました。ご迷惑をおかけしました。
- ② 2/4(日)青少年の主張弁論大会
- ③ 2/11第2分区IM 出欠をお聞きます。
- ④ 次週31日は休会です。

## ◎ 副幹事報告(石川重信副幹事)

今日は和田宮司さんありがとうございます。

## ◎ 第2分区IMについて(大森ガバナー補佐)

- ・2/2(金)クラブ内打ち合わせ 18:00~ いづみや
- 当日は150名くらいの参加予定。保延ガバナー・倉沢IMリーダー挨拶。「未来へチャレンジ」をテーマに各クラブの発表・特別講演「命について」菊蓮寺安西住職・懇親会

・ 訃報 大洗RC会長大山岳夫様ご逝去

## ◎ 委員会報告

### 青少年奉仕委員会（塩原拓海委員長）

2/4(日)常陸太田市青少年の主張弁論大会

生涯学習センター 8:30集合

少しの時間でも構いませんのでお越しください。

### 社会奉仕委員会（大谷委員長）

1/18竹下和男先生講演会は皆様に大変ご協力をいただきまして無事終了することができました。ありがとうございました。お陰様で資料が足りないくらいの200人を超えるお客様に来ていただきました。終わってからもメールや電話で非常に良かったとの感想をいただき、いい事業ができたと思っております。翌日の茨城新聞にも大きく載せていただきました。

### ◎ 職業奉仕委員会担当卓話（和田委員長）

本日は若宮八幡宮正式参拝をしていただきましたこと感謝申し上げます。

先ほど四つのテストを唱和しました。これは常に私達ロータリアンの立つ気持ちということで大切にしていって、それが人間としての生き方、職業の倫理観にも繋がっているのだと思います。神社界では「敬神生活の綱領」というのがあります。これが私たちの寄って立つところになるということで、総代会の大会や神職の集まりでは必ず唱和してから始まります。これを平たく言えば、「神様のお気持ちや言葉を伝える者として、神様の為、人様の為に奉仕する気持ちを強く持って、いろいろなことについては中今の精神で働くこと」ということになるのではないかと思います。

私の1日は5時半に起床することから始まります。6時に拝殿を開けて、太鼓を打って氏子さんの幸せと健康を祈ります。これをしますともうお参りに来る方が何人もいらっしゃいます。雨が降ろうが雪が降ろうが、暑い日でも寒い日でも来られます。そういった方とお話をするのがひとつの私の喜びであります。その後は清掃です。ここは2200坪あります。夏は除草、暮れは落ち葉掃き、あちこちの痛みの修繕もできるだけ自分でやります。トイレの掃除と手水舎の掃除をすると、お参りに来られた方が「いつも気持ち良くお参りできるようにしていただいております。ありがとうございます。エネルギーをいただきます。」ということをお話

れます。参詣客の皆さんにそういう気持ちを持っていただくということが私の喜びであるし、明日へのエネルギーなのかなということ毎朝お勤めをしています。日中はいろいろな祭儀をそれぞれの時に勤めます。有る言葉で言えば「ゆりかごから墓場まで」、安産祈願、初宮、七五三、十三詣り、厄除け、結婚式、長寿・・・、神葬祭とお勤めをします。例祭のような形の決まったお祭りですと例祭の祝詞がありますが、今日のような正式参拝ですと祝詞作文というのがあります。皆さん方のお参りする気持ちを神様に如何にお伝えするか、言霊ですので大切にしながら作文させていただきます。祝詞作成はいろいろと頭を悩ますわけですが、それも私のお勤めの楽しみということになるのかと思います。

跡継ぎについては、幸い息子が帰って来てやってくれています。伯父と父と私、息子で四代になります。

ロータリーの言葉に「最も良く奉仕する者は最も良く得られる」というのがありますが、朝からお勤めをして皆さん方とお会いし気持ち良くご挨拶ができたり、その願い事を神様にお伝えすることができる、これは精神的な面での得られるものが多いということで感謝している日々でございます。

### ◎ ニコニコボックス（平根委員）

#### 共通テーマ

「若宮八幡宮様本日はお世話になります。」16名

#### 自由テーマ（敬称略）

「職場訪問ありがとうございます。」和田

「竹下先生講演会お世話様でした。」塩原吉博

「幹事さんから7回もお知らせをいただき

ましたが、まだボケていません。」草野

「職業奉仕に早退します。」根本義勝

今週計 25,000円

累計 747,260円

### ◎ 出席委員会報告（中郡委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
33名	23名(mu-)	0名	69.70%

前週訂正出席率 --.-%(メイクアップ -名)